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qu’elle soit mise dehors avec
un coup de pied au derrière
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Le camp Macron et le camp des gauchos défendent  Si-bête
avec une colossale mauvaise foi, ils voudraient t nous faire
prendre des vessies pour des lanternes avec la dernière de
la donzelle. Elle est indéfendable et les explications que
donnent ses défenseurs sont à mourir de rire.

.

Il paraît que, dans le camp patriotes, de Golnadel à
Damien  Rieu,  des  syndicats  des  commissaires  de
police à  Valérie Boyer…  on serait de mauvaise foi.
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Je donne la palme de l’humour à Jean Messiha

 

« Je ne saurais pas expliquer à mes enfants s’il est normal
ou pas de jeter des pierres sur les forces de l’ordre ».
J’ai cru un moment que #Macron avait remplacé #SibethNdiaye
par #AssaTraore. pic.twitter.com/MB8W1TUTvA

— Jean MESSIHA (@JeanMessiha) June 22, 2020

 

 

« Je ne saurais pas expliquer à mes enfants s’il est normal
ou pas de jeter des pierres sur les forces de l’ordre ».

Ces propos, tenus par la porte parole du gvt @SibethNdiaye ,
sont  indignes  de  ses  fonctions.  #JeSoutiensLaPolice
#SoutienAuxFDO #BlueLivesMatter pic.twitter.com/8TpqRRoNoS

— Commissaires de la Police Nationale SCPN (@ScpnCommissaire)
June 21, 2020

 

 

 

Alors là les enfants , Sibeth se sera surpassée . Tous ses
propres records pulvérisés: Elle ne sait pas si « c’est
normal ou pas » de jeter des pierres sur les policiers en
raison  de  l’émotion.  �������������Championne  du  monde  de
pêcheuse de perles en eau profonde . https://t.co/Dm0QEYh1Ia

— G-William Goldnadel (@GWGoldnadel) June 21, 2020
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Je ne saurai pas trop expliquer à mes enfants comment on peut
être ministre de la république sans être capable d’expliquer
clairement qu’on ne jette pas de pierres sur les forces de
l’ordre. #sibeth

— Céline Pina (@celine_pina) June 22, 2020

 

 

L’effondrement de l’Etat https://t.co/nTvpKlyxRg

— Ivan Rioufol ن (@ivanrioufol) June 22, 2020

.

En face, on pousse des cris d’orfraie, on crie à la
manipulation et à la mauvaise foi
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Écoutez  l’intégralité  de  ma  réponse  dans  #DIMPOL  sur
@France3TV et vous verrez que je dis le contraire de ce que
l’on veut me faire dire. https://t.co/8RJWFM2E9W

— Sibeth Ndiaye (@SibethNdiaye) June 22, 2020

Et LCI de défendre sa pouliche :

Toujours est-il que l’extrait de 15 secondes partagé sur les
réseaux sociaux modifie en partie le sens de ce que tentait
d’expliquer la porte-parole du gouvernement. De fait, voici
la totalité de sa réponse – qui débute à la cinquième minute
de l’émission – à la question posée. Sibeth Ndiaye est
interrogée sur les suites juridiques qui pourrait avoir lieu
pour  l’infirmière.  Elle  déclare  que  «  la  justice  doit
s’exercer  de  manière  normale,  comme  pour  n’importe  quel
citoyen », ajoutant qu’en tant que membre du gouvernement,
elle ne peut se prononcer à la place des juges sur la
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sanction appropriée.  

Elle  poursuit  sur  les  jets  de  pierre.  «  Je  comprends
évidemment l’émotion qu’a suscitée l’image qu’on a vue de
son arrestation. Mais en même temps, je ne saurais pas
expliquer aujourd’hui, à mes enfants par exemple, est-ce
qu’il est normal, ou pas, de jeter des pierres sur les
forces de l’ordre. » Ce à quoi Sibeth Ndiaye ajoute, pour
prendre la défense du CRS visé : « On peut tous, dans des
circonstances particulières, être à bout de nerf, est-ce que
pour autant ça justifie qu’on jette des pierres sur les
forces de l’ordre ? Que dirions-nous au fils ou à la fille
du CRS qui reçoit cette pierre dans le visage ? Que c’est
pas grave ? » 

Une mise en contexte qui permet de nuancer assez nettement
la phrase, sans doute maladroitement exprimée, extraite de
sa réponse.

«  Le  propos  reproché  ce  jour  à  Sibeth  Ndiaye  est
manifestement tronqué pour lui faire dire l’inverse, il faut
être honnête »,  a tweeté Florian Philippot (Les Patriotes)
mais d’ajouter : « Doit-elle cependant rester à sa place ?
Bien sûr que non ! Elle n’a de cesse depuis des mois de
décrédibiliser  l’image  de  la  France  et  elle  assume  de
mentir. »

https://www.lci.fr/politique/polemique-sibeth-ndiaye-la-phra
se-tronquee-sur-l-arrestation-de-l-infirmiere-farida-par-la-
police-qui-ne-passe-pas-2157268.html

Alors ? Qui dit vrai ?

� Pour @SibethNdiaye, « la justice doit s’exercer de façon
normale » donc sans clémence particulière à l’encontre de
#Farida, l’infirmière interpellée mardi 16 juin, à Paris,
lors de la #manifestation des #soignants. ⤵️
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�  @France3tv  @letellier_ftv  #DIMPOL
pic.twitter.com/2w5waWD5d9

— DimancheEnPolitique (@DimPolitique) June 21, 2020

Écoutez  l’intégralité  de  ma  réponse  dans  #DIMPOL  sur
@France3TV et vous verrez que je dis le contraire de ce que
l’on veut me faire dire. https://t.co/8RJWFM2E9W

— Sibeth Ndiaye (@SibethNdiaye) June 22, 2020

 

.

Désolée, mais j’ai beau écouter et réécouter, la
phrase  par  laquelle  le  scandale  arrive  est  bien
celle-ci : je ne saurais pas expliquer aujourd’hui,
à mes enfants par exemple, est-ce qu’il est normal,
ou  pas,  de  jeter  des  pierres  sur  les  forces  de
l’ordre. Avec ou sans le contexte, elle signifie
toujours la même chose, à savoir que le porte-parole
du gouvernement est incapable de dire si jeter des
pierres aux policiers est anormal.

Que  d’aucuns  voient  dans  sa  phrase  une  maladresse  de
syntaxe, c’est une chose. Mais il ne faut pas accuser autrui
d’avoir fait un travail de faussaire en faisant circuler les
15 secondes où elle prononce la phrase qui tue. Elle aurait
pu, par exemple, dire bien des choses : par exemple, je ne
saurais  pas  expliquer  aujourd’hui,  à  mes  enfants  par
exemple, qu’il est normal,  de jeter des pierres sur les
forces de l’ordre... Sauf qu’elle a ajouté « normal ou
pas »… 

.
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Chassez le naturel, il revient au galop. Macron a dû la
sermonner d’importance pour qu’elle n’ajoute pas à son tour,
après Castaner, de l’huile sur le feu… mais la gourdasse a
sans  doute  une  certaine  empathie  avec  l’infirmière
caillasseuse… et sa langue a fourché.  Tant pis pour elle,
bien  fait  pour  elle.  Elle  est  détestée,  non  pas  parce
qu’elle est noire, mais parce qu’elle est l’une des âmes
damnées du dictateur  Macron, du fossoyeur Macron. 

 

 

 


